

御 園 小 だ よ い

平成 31 年 1 月 8 日
伊勢市立御園小学校

新年、明けましておめでとうございます！

希望に満ちた平成 31 年 亥年がスタートしました。旧年中は、本校教育活動にご理解、ご協力をいただき厚く御礼申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



新しい年を迎えると人間は、何らかの期待と夢をもつものです。「棒ほどに願って針ほどにかなう」と言われますが、夢は大きいほどよく、その願いの実現に向けて努力し続ける態度を保つことが何より大切です。その願いを現実のものとするには、基本を確実にマスターすることだと思えます。学習やスポーツ、他の分野においても基本を習得することから出発します。これをおろそかにすると、上達も遅いし、伸びに限界が出てしまいます。今年も、子どもたちが希望に向かって、明るく元気に意欲的に前進できるよう、教職員一同、「新たな気持ちで、基本を忠実に」をしっかりと念頭に置きながら努力してまいりたいと思います。

保護者や地域の皆様におかれましても、素晴らしい年になりますよう祈念いたします。

年末の行事等について

親子ドッジボール大会

11月18日(日)にPTA 保体部主催の『親子ドッジボール大会』が行われました。低・中高学年の部で、それぞれ赤・青・黄の3組に分かれ競技しましたが、それぞれどの組み合わせも熱戦でした。親子で一緒に競技に参加することで、楽しい思い出の一つになったと思います。



伊勢市子ども人権フォーラム 21

人権週間(12/4~12/10)を間近にひかえた11月28日(水)、“伊勢市子ども人権フォーラム 21”がいせトピアで開かれました。本校からは「わたしのお兄ちゃん」という題での作文発表者と6年生の代表が参加し、他の学校の参加者とともに人権について考え、意見交流を行いました。



学校での取組としては、参加した子どもたちが中心となって校内人権フォーラム(6年生)を企画し、



12月7日(金)に環流報告会を行いました。まず初めに、参加者が「感じたこと・考えたこと・これからに生かしていきたいこと」等を自分の言葉でみんなに伝えました。その後、“伊勢市子ども人権フォーラム 21”で発表された作文を聴き、班に分かれて意見交換する中で自分たちの考えを深めました。また、生活委員会を中心として全校児童に“いじめをなくすメ

ッセージ”を募集し、一人ひとりの人権感覚を高める取り組みもあわせて行いました。

“伊勢市子ども人権フォーラム 21”の場で示された『知る・つなげる・実行する』の3つのキーワードを大切にしながら、本校においてもさらに充実した取組につなげていこうと考えています。

個別懇談会

12月3日(月)～5日(水)までの3日間、お忙しい中、個別懇談会へお越しいただきありがとうございました。学校での様子をお話ししたり、お家での様子をお聴きすることで、様々な面からお子様をみることができたり気づきがあったりと、学級担任にとって今後の学級運営を考えていく上でとても有意義な時間となりました。

大掃除

12月20日(木)、冬休み前の大掃除を行いました。日頃十分な掃除ができないところを重点に清掃美化を行い、



かげでとてもきれいになりました。

気持ちよく新年を迎えられるように、子どもたちは心を込めて掃除を行いました。お



< 1月の主な行事予定 >

- 8日(火) 冬休み明け集会 3限授業
給食なし 11:30 下校
- 9日(水) 平常授業 給食開始
- 21日(月) 委員会 (6限目)
- 25日(金) 学校公開日 8:35～12:00
- 28日(月) クラブ (6限目)
- 30日(水) スタディチェック 5年生

冬季休業前集会・集団下校

12月21日(金)1限目に、冬季休業前集会を行いました。冬休みを楽しく有意義に過ごすために、生活委員会は“は(早く帰る)ひ(火の用心)ふ(不審者に注意)へ(勉強をする)ほ(歩行に注意)”、保健委員会からは“手洗いの大切さ”を全校児童に分かりやすく伝えていました。



3限目に地域集会を行った後、“防犯パトロール隊みその”の方々と通学路の安全点検をしながら集団下校をしました。地域の皆様、ご協力ありがとうございました。

